



Comenius-Grundschule wird zum schwarzen Kontinent

Ganz auf das Thema Afrika abgestimmt war die vergangene Woche sowie das abschließende Schulfest in der Buchloer Comenius-Grundschule. Mittags gab es im Schulhof zusätzlich zu europäischer Verpflegung afrikanische Gerichte. Auch andere Angebote wie Schmuck basteln bezogen sich auf den schwarzen Kontinent. Zwei große Höhepunkte hielt der Nachmittag bereit. Zunächst stand in der Turnhalle Am Bad die Aufführung des selbst produzierten und geschriebenen Musicals „Afrikanische Träume“ (Text: Leonie Singer, Musik: Monika Herb) auf dem Pro-

gramm. Zahlreiche Schul-AGs (Schulchor, Schulspielkreis, Orff-Gruppe u.a.) wirkten mit großem Engagement daran mit. Zum Abschluss gab es eine große Trommel-Session in der VfL-Turnhalle unter Anleitung von Johnny Lamprecht und seinem Assistenten DJ Dr. Fofu von „trommelzauber.de“. Lamprecht, der in Senegal das Trommeln gelernt hat und heute jährlich vor 100 000 Menschen trommelt, brauchte nicht lange, um die Schüler (und auch die meisten Erwachsenen) in seinen Bann zu ziehen.

Text/Foto: Joachim Buch